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今年の体育祭、優勝できて最高でした！！！ 

午前中は青団と黄団が強くて、点数に割と差があるから、このままだと負

けるなーと思っていました。そしたら午後の部に入ってからの緑団の追い

上げがすごくて、黄団と８点差で優勝することができました！ 

みんなほんまにかっこよかった！！！ 

体育祭終了後、得点係の先生から、『最後の団対抗リレーのまえ、青団、

黄団、緑団がほとんど同点で最後のリレーに勝った団が優勝だったのよ』

という話を聞きました。緑団のみんな最後まで全力で走ってくれてありが

とうございました！ 

個人的に印象に残っているのは、玉入れと綱引きで、緑団が勝ち続けて

いたので応援していてとても楽しかったです！！ 

コロナ対策で、各団のテントが離れていたのが少し寂しかったので、来年

からはもっと近い距離で盛り上がれたらいいなーって思っています！！！ 

この後の遠足や、二年生は修学旅行などの残りの行事も文化祭がなくな

ったのを感じさせないぐらい楽しみましょう！！！！！！！！ 

 

 

 

体育祭 

Y。 

イベントがたくさんの後期がスタートしました！ 

今月は何よりも体育祭が行われました！今年度ではじめての行事、とて

も楽しみにしていました。当日は天気も良く、最高の体育祭になったと思

います！！応援をしたり、写真を撮ったりと、にぎやかでとても楽しかっ

たです。なくなってしまった種目もありましたが、逆に今年から始まった

JQKAリレーや綱引きなどの面白い競技も追加されていました。自分はいな

いですが、来年は球技大会もできたらなぁと思います。 

 今まで当たり前のように思っていた学校行事。今年こんな状況になった

からこそ、その大切さに気付けました。大切だったり、有難いものは近く

にある時にはわからなくて、失ったり、離れたときにはじめて気づくもの

だなと感じます。ですが！！先生も仰っていたように過去にばかり気を取

られないで、ないものねだりばかりしないで、今あるものを大切にして、

残りの高校生活を全力で楽しんでいきたいです！ 

 

 

 

体育祭          
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10月13日は、体育祭が行われました。コロナ対策も取る形で行われま

したが、各クラスの団結力は、例年と変わらないように感じられました。

新クラスになってからの初めての行事で長い期間行事がなかった分、より

いっそう行事の楽しさを感じられたように思います。 

今年から新しく先生たちも参加するリレーなどもあり、普段と違う先生

の姿なども見られとても盛り上がりました。 

結果は緑団の優勝でしたが、どの団も一致団結したとてもいい体育祭に

なったと思います！ 

 

 

 

 

 

体育祭 

ひざこぞう ～季節のM野を添えて～ 

初めての体育祭、とても緊張しました。私は障害物競走に出ました。と

ても楽しかったです。普段話さないクラスメイトの名前を呼んで応援する

のは、私にとって青春を感じさせる瞬間でした。体育祭が終了した後に先

生からいただいたアイスクリームはいつもより何倍もおいしく感じました。 

ところで、二度目の定期考査の結果は、、、、、、。でも次からは自分なりに

計画を立てて頑張ろうと思います！！！ 

来月一年生は遠足に行きます。みんなの新しい一面を見るのが楽しみで

す！！！！ 

 

 

 

✋ハンドブ✋ 

ライト設置お願いします 

こんにちは！ハンドボール部です！私たちは男子１７人、女子１０人、

マネージャー２人の計２９人で活動しています。他クラブのように男子、

女子で分かれていないので多いように見えるかもしれません… 

!!!が!!!今女子は一年生が２人と、大大大ピンチなんです（ﾋﾟｴﾝ）少しでも

興味があるなという人はぜひぜひ体験に来てみてください！ 

あ、インスタ見てくれたらハンド部の楽しさが伝わると思います♡ 

先日行われた大会では男女どちらとも悔いの残る結果となってしまいまし

たが、次の春の大会に向けて寒く、トレーニングの続く厳しい冬を乗り越

えてやります!!  

P.S.ペンネームは、冬になると１７時台から真っ暗になってボールの使

えないハンド部員の悲痛な叫び＆訴えです(^ )^ 

 

 

 

生物研究部 

ふにちゃん 

こんにちは！生物研究部です。私たちは二年生２人、一年生３人で毎週

金曜日に飼っている生き物の世話をしたり、畑で野菜を育てたりして活動

しています。 

 飼っている生き物はカメ、ウーパールーパー、熱帯魚で、部員みんなで

大切に世話をしています。畑は土作りから始め、トマトや白トウモロコシ

などを栽培してきました。おいしく育てるには手間も時間もかかりますが、

収穫できた時の達成感，嬉しさは言うまでもありません。今はカラフルな

人参やおでん用大根など、あまりスーパーマーケットでは売っていないよ

うな野菜も育てています。自然に触れてリフレッシュできるのもこの部活

のいいところです。 

 少しでも生物に興味がある人、兼部でも大歓迎です。ぜひ生物講義室を

覗きに来てください。待ってます！ 
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